

Jesus Christus sagt:

Was ihr einem meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan!

Matthäus 25, 40

Liebe Freunde und Unterstützer der OASE !

Gute Traditionen sollte man pflegen ! Deshalb möchten wir auch in diesem Jahr wieder „Pakete der Liebe“ packen, um „Menschen in Not“ eine Weihnachtsfreude zu bereiten.

Unser Kontaktleute berichten, dass es in Serbien noch immer Flüchtlinge in Flüchtlingslagern gibt, die unter sehr erniedrigenden Umständen leben müssen. Rentner kämpfen mit einer extrem niedrigen Rente darum, ihren Lebensabend einigermaßen menschenwürdig zu erleben (Hunger und Frieren ist an der Tagesordnung).

In Bosnien und Kroatien gibt es immer noch Menschen, die bis jetzt als Flüchtlinge gelebt haben und wieder in ihre Heimat zurückkehren - und die dort in der alten Heimat vor dem Nichts stehen und die dort ganz von vorne anfangen müssen.

Deshalb möchten wir wieder unsere bewährten Lebensmittelpakete packen, um sie den verarmten Menschen zu bringen. Wir staunen immer wieder neu, wie es den Menschen, die in so großer Armut leben müssen gelingt, zu überleben. Dass es sehr schwer ist, erkennen wir leicht.

Wir können die Menschen nicht ernähren mit einem Paket, wir können ihnen aber ein wenig Hoffnung bringen, ihnen zeigen, dass es Menschen gibt, die an sie denken und ihnen damit Mut für die nächsten Schritte machen.

Deshalb unser Aufruf !

Helft mit Freude schenken, einen Lichtblick zu schicken und gleichzeitig ganz praktische Hilfe zu leisten.

Wir wollen wieder mit großem Eifer, großer Freude und großer Liebe Pakete für „Menschen in Not“ packen.

Bis zum Samstag, **16.12.2006** dürft ihr eure „Pakete der Liebe“ bei uns in Hersbruck, in der Ostbahnstr. 102 abgeben.

Wir werden sie sorgfältig zu den uns anvertrauten Menschen bringen.

Herzlichen Dank für eure Bereitschaft „mit dabei zu sein“.

Eure Mitarbeiter der OASE